

## JUNT@S SOMOS MÁS

Participamos en el proyecto 'Junt@s somos más' en colaboración con la Fundación Senara. El objetivo era trabajar la sensibilización en las aulas ante distintas realidades sociales y prevenir todo tipo de discriminación, racismo y xenofobia, así como los delitos de odio asociados a las mismas.

A través de distintas actividades, se ha promocionado el respeto y la interculturalidad como valores fundamentales que se deben trabajar desde las primeras etapas educativas.

1





Con actividades creativas y artísticas de aula potenciamos el asombro, la expresión y la espontaneidad. en todos los niveles educativos. A través de diferentes técnicas artísticas como el dibujo y colorear, modelado, conocimiento de pintores y de Historia del Arte, collage, plasmación... En "PAINT SENARA", una vez al trimestre, potenciamos todo esto en nuestros alumnos y en aquellas familias nuevas que quieren conocer el centro, en formato Open Day.

## **SENARA SOLIDARIO**

Son actividades orientadas a promover valores sociales y de solidaridad con los más necesitados. Las podemos dividir en dos grupos:

- Iniciativas para familias: se fomenta desde los primeros cursos la sensibilidad social, las pequeñas y sus familias colaboran todos los años en la Campaña del Domund o voluntariado familiar.
- Proyecto de voluntariado en colaboración con la ONG Cooperación Internacional para ayudar en la recogida y reparto de alimentos, cenas solidarias, campaña de Navidad... (Alumnas de ESO y Bachillerato).



## TEATRO NAVIDEÑO INMERSIVO

El curso pasado le dimos la vuelta a los festivales de Navidad y nos lanzamos con nuestro primer Belén Teatralizado: El viaje de Trella. En esta experiencia inmersiva, casi 400 alumnas de Primaria y Secundaria y las familias de todo el colegio se volcaron para hacer una representación por todo el colegio (los visitantes hacían un recorrido) en 20 funciones durante un mismo día. Los voluntarios (más de 100 padres y madres) cosieron el vestuario, montaron los decorados y hasta una tirolina. Más de 1600 personas acudieron a disfrutarlo. Se convirtió en una ocasión especial para dar a conocer el colegio y mostrar el talento de nuestras alumnas.

